

Un ami d'Afrique

Le Premier ministre Brian Mulroney en tournée africaine

LE Premier ministre du Canada, le Très Honorable Brian Mulroney a effectué une visite en Afrique, du 27 janvier au 2 février 1987. Son périple l'a d'abord conduit au Zimbabwe du 27 au 30 janvier, puis au Sénégal, du 31 janvier au 2 février 1987.

Le Premier ministre Brian Mulroney, hôte officiel du Premier ministre du Zimbabwe Robert Mugabé, a été reçu par le Président de la République Canaan Banana. Il a eu également l'occasion de s'entretenir avec le Président Kenneth Kaunda de Zambie et le Président Quett Masire du Botswana qui se sont déplacés à Victoria Falls pour le rencontrer.

Par la suite, au Sénégal où le Premier ministre a été accueilli par le Président de la République Abdou Diouf, il a rencontré deux autres leaders africains, le Président Moussa Traoré du Mali et le Président Maaouya Ould Sidi Ahmed Taya de la Mauritanie.

Cette visite, la première du Premier ministre Brian Mulroney en Afrique, s'inscrit résolument dans le contexte des préoccupations du Canada concernant ses relations actuelles avec l'Afrique, à savoir: la crise en Afrique australe, la situation économique difficile du continent et la préparation des sommets du Commonwealth et de la



PHOTO EDOUARD DIATTA

● *Accueil digne d'un chef d'Etat au Premier ministre canadien, Brian Mulroney à son arrivée au Sénégal.*



PHOTOS MAGUJETTE NODOYE



PHOTO EDOUARD DIATTA